

Los grandes temas que abordó Motortec 2023



Una serie de paneles temáticos dieron forma a los contenidos abordados en Motortec 2023, los que fueron seguidos por el público asistente a la exposición. Materias como el desarrollo del aftermarket, los desafíos y oportunidades de negocios en la región latinoamericana, el nuevo taller en el concepto de la movilidad hídrica y eléctrica, fueron algunos de ellos. Participaron expertos y representantes de la industria de autopartes, invitados extranjeros y directivos de organismos reguladores del Estado, como Aduanas y Transportes.

Estos conversatorios se desarrollaron los días 7 y 8. Uno de ellos fue sobre la continuidad operacional en el transporte terrestre, en que intervinieron el master en ingeniería y gestión de automoción, Roberto Santana, asesor de ANAC y ex jefe de la División de Normas y Operaciones del Ministerio de Transporte; Rodrigo Pérez, ingeniero comercial de la Universidad Católica, actual vicepresidente de la Cámara de Repuestos CAREP AG, y gerente

general de Caren; Luis García, Product Manager Senior de Camiones del Grupo Kaufmann, y Alfredo Vega, ingeniero civil en Transportes de la U. de Chile, académico universitario y profesional del programa de desarrollo logístico del MTT. Este conversatorio fue moderado por el coordinador de comunicaciones de la CNDC, Diego Ramírez, y abordó los distintos enfoques sobre cómo asegurar y potenciar la continuidad del transporte de cargas, así como el desarrollo de la electromovilidad sostenible en el sector.

Asimismo, luego de la ceremonia inaugural de Motortec, la periodista Anita Higaldo dirigió el panel temático sobre el desarrollo del aftermarket y desarrollo de oportunidades, en el que intervinieron representantes de Aduanas y directivos del mercado de aftermarket. Como conclusión de los distintos conversatorios de la Feria, se deduce que el concepto de electromovilidad ya no solo es algo que interese solamente a los fabricantes y marcas, sino que es tema de atención y análisis de la industria repuestera, que deberá adaptarse a los nuevos productos cero emisión que empezarán a estar cada vez con más fuerza en el mercado.

En Motortec, panel Continuidad Operacional en el Transporte Terrestre, Diego Ramírez, CNDC; Roberto Santana, ANAC; Rodrigo Pérez, CAREN; Alfredo Vega, Ministerio de Transportes, y Luis García, Grupo Kaufmann.



Inauguración de Feria Motortec 2023

